



Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Pressemitteilung des Polizeireviers Mansfeld-Südharz

Kriminalitäts- und Verkehrslage

Die Meldungen vom Dienstag:

Roßla / Verkehrskontrolle führt zu Straftaten

Durch die Polizei wurde ein männlicher Fahrzeugführer eines PKW einer Verkehrskontrolle unterzogen. Bei der Kontrolle handelte es sich um einen polizeibekanntem Fahrer, welcher nicht im Besitz einer Fahrerlaubnis war. Während der Maßnahme wurden am Fahrzeug entstempelte und abgemeldete Kennzeichen festgestellt, welche auch nicht an das Fahrzeug gehörten. Die Kennzeichen wurden sichergestellt.

Weiterhin wurde ein Schnelltest auf Betäubungsmittel durchgeführt, welcher ebenfalls positiv verlief. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und im Klinikum durchgeführt.

Es wurde drei Ermittlungsverfahren eingeleitet.

Sangerhausen / Fahren unter Betäubungsmittel

Gegen Mitternacht wurde ein Fahrzeugführer eines PKW Ford einer Verkehrskontrolle unterzogen. Während der Kontrolle wurden Anzeichen für die Einnahme von Drogen beim Fahrzeugführer festgestellt. Ein freiwillig durchgeführter Drogenschnelltest reagierte positiv. Auf Nachfrage gab der Fahrer an, dass er sich aus selbst angebautem Marihuana Kekse gebacken hatte und das Ergebnis wohl daraus resultierte. Eine Blutprobenentnahme wurde angeordnet und im Klinikum durchgeführt.

Hettstedt / während des Einkaufs Radzierblenden entwendet

Am gestrigen Nachmittag zeigte ein Geschädigter an, dass er sein Fahrzeug vor einem Einkaufsmarkt ordnungsgemäß abstellte und einkaufen ging.

Nach dem Einkauf stellte er fest, dass unbekannte Täter alle vier Radzierblenden seines PKW´s entwendeten.

Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 50 Euro.

Verkehrslage

Eisleben / Hallesche Straße / 30.09.2024 14:05 Uhr

Ein Fahrradfahrer befuhr einen Fußweg in der Halleschen Straße in Richtung Stadtzentrum. Auf Höhe einer Grundstücksausfahrt beachtete dieser nicht einen parkenden PKW in der Ausfahrt und kollidierte mit diesem. Es entstand Sachschaden in Höhe von ca. 1100 Euro.

Rottleberode / Ritterberg / 30.09.2024 16:30 Uhr

Ein Fahrzeugführer eines Pkw´s befuhr den Parkplatz eines Einkaufsmarktes und übersah hier einen dort befindlichen Poller. Es kam zur Kollision mit diesem.

Eisleben / Lindenallee / 30.09.2024 11:00 Uhr

Eine FahrerIn eines PKW befuhr die Lindenallee und musste verkehrsbedingt an einem Fußgängerweg warten. Ein PKW-Fahrer, welcher von der Lindenallee in die Poststraße einbiegen wollte, übersah die Fahrzeugführerin und kollidierte mit dieser. Es kam zum Verkehrsunfall.

Polizeiinspektion Halle (Saale)

Polizeirevier Mansfeld-Südharz

Friedensstraße 07
06295 Eisleben

Tel: (03475) 670-204

Fax:(0345) 224 111 1610

Mail: za.prev-msh@polizei.sachsen-anhalt.de